せていくお手伝いができたらと願ってい

います。 光ら

皆さんと一緒に能代の輝きを磨いて、

いところ恐縮です。

少しの間お付き合いくださ

れから皆さんのところにお邪魔します。お忙し と可能性を探していきたいと思っています。こ



域おこし協力隊通

回

花下 哲 編

第51

No.90

グランツスポーツアカデミー

拓翔さん

(29 歳)

18歳まで過ごしていた能代は、とても狭く限ら として能代の魅力を自分で確認することから始 れた世界だったと、気づかされる二か月でした。 42年ぶりの出戻り協力隊員は、 活動をする中で、多くの魅力と可能性にあふ 協力隊着任後、二か月が過ぎました。 一観光担当 分が n/noshirokyoryokutai/

めました。

れた「能代」を見つけました。興味、関心、驚

感心の連続。

世のなかの動きを見据え、確





)体操競技人口の減少に危機感 母校である能

日1日があっという間に過

らお世話になっていた、梅田 ださったのが、)念願の体操教室をオープン こうした思いに共感してく 小学校時代か

月に晴れて念願の教室をオー さんでした。 プンすることができました。 たが、梅田さんとともに協力 かりで戸惑うこともありまし した。初めて経験することば に消防を退職し準備を進めま し合って乗り越え、今年の4 オープンに向けて昨年12月

手に活躍している、チャレンジしている、

準備

ノウハウ、

戦略で、世界を相

を進めている、そんな人や企業に出会いました。

能代に来てよかった。こんな人や企業がい

て輝

k で公開中! https://www.facebo 問合せ 市民活力推進課289-2212

いてる能代、いいじゃない!

もっとたくさんの人と出会って、

能代の魅力

で取り組み、仕事ができる環 自分の好きな体操に全力

境があることにとてもやりが いを感じています。 教室の特徴は?

どもたちに多く通っていただ 指導や体操の楽しさを感じて 伝えし、運動の基礎を育てる かをわかりやすく皆さんにお もらう指導を心がけています。 たら身体をうまく「操れる」 ノウハウを生かし、どうやっ 一今後の抱負をお願いします 在は幼稚園から小学生の子 ツ心理学やスポーツ科学の 日本体育大学で学んだスポ オープンから4カ月が過ぎ



まちの元気さんを紹介します このコーナーでは、

いと思うようになりました。 え、この状況を自分が変えた 心の中で寂しさや危機感を覚 が少なくなっていることに、 近年減少し、体操に親しむ人 名をはせた能代の競技人口が ていました。 代高校で後輩の指導にあたっ どでの審判や、 働きながら、県大会や国体な 続け、卒業後は消防士として しかし、体操のまちとして 小学校から大学まで体操を グランツスポーツアカデミー (河戸川字大須賀14) ☎070-3149-9108 mail:gsa@bulltech.jp